



LA ALCALDESA DE EL ALTO, SOLEDAD CHAPETÓN, EXIGIÓ AYER QUE LOS AUTORES MATERIALES E INTELECTUALES DE LOS HECHOS SUCEDIDOS EN LAS OFICINAS MUNICIPALES SEAN PROCESADOS Y ENCARCELADOS A LA BREVEDAD POSIBLE, TRAS UNA JORNADA DE PÁNICO VIVIDO POR LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES QUE DERIVÓ EN LA MUERTE DE SEIS PERSONAS.

Alcaldía de El Alto

Siete aprehendidos por seis muertes en incendio

• *Parlamentarios opositores, autoridades municipales y dirigentes regionales pidieron la inmediata renuncia del viceministro Marcelo Elío y del comandante de Policía de El Alto, coronel José Peña. La alcaldesa Soledad Chapetón exige cárcel para autores materiales e intelectuales de la tragedia en oficinas municipales. Ministro Carlos Romero instruyó a Elío abstenerse de hacer declaraciones*

Tras la tragedia vivida en la Ciudad de El Alto, donde perdieron la vida seis funcionarios municipales y 18 resultaron heridos como consecuencia del incendio del inmueble de la Alcaldía, siete personas fueron aprehendidas hasta ayer como presuntos responsables de los hechos luctuosos, los que deberán prestar declaraciones para establecer responsabilidades.

El Ministerio de Gobierno informó ayer que el dirigente gremial Braulio Rocha fue aprehendido, implicado en la muerte de seis funcionarios municipales, quien sostuvo que él no participó de la movilización de los padres de familia y que no es autor intelectual del incendio de la entidad edil.

Las personas aprehendidas, según comunicado, son: Wilson Moya, Rolando Roque, Rodrigo Veliz, Víctor Tola y Álvaro Calvimonte", a esta lista se agregó a Wilmer Sarzuri, otro presunto implicado en los hechos vandálicos, además del dirigente gremial Braulio Rocha.

Por otro lado, parlamentarios opositores, autoridades municipales y dirigentes regionales pidieron la inmediata renuncia del viceministro Marcelo Elío y del comandante de Policía de El Alto, coronel José Peña, y este último pidió a la Alcaldía que, para conseguir resguardo, debía presentar una solicitud escrita. Entonces, los funcionarios ediles se vieron obligados a presentar la misma a las 10.20 horas, mientras el edificio era atacado por marchistas, según la directora jurídica del Gobierno Municipal, Sonia Vallejos.

Inf. Págs. 4 y 8, 1er. Cuerpo

Campaña busca devolver la vista a cien personas

El Instituto Nacional de Oftalmología (INO), desde ayer, se encuentra abocado a la campaña para devolver la vista a un centenar de personas que carecen de recursos económicos y puedan acceder a una cirugía gratuita de cataratas. Ayer se inició la campaña con el apoyo de Charity Vision de los Estados Unidos, que hizo llegar insumos para el uso en las cirugías.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



ESPECIALISTAS REALIZAN LA CIRUGÍA PARA DEVOLVER LA VISTA A UN CENTENAR DE PERSONAS CON CARÁCTER GRATUITO.

Murió Mario Leyes, difusor del folklore

El maestro bailarín y coreógrafo paceño Mario Leyes falleció en la ciudad de Cochabamba. Conocido como uno de los principales impulsores de la difusión del arte de la danza folklórica del país, deja un legado en los principales exponentes de bailes del país.

Cincuenta años de carrera artística de Leyes ganó la Medalla de Oro en el Festival Internacional de Dijon, en Francia.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Sala Plena dirigirá desde Sucre proceso electoral

Los vocales del Órgano Electoral Plurinacional (OEP) informaron ayer que la Sala Plena dirigirá desde Sucre el Referendo Constitucional 2016 del domingo, vale decir que los cómputos departamental y nacional serán procesados desde la capital del Estado.

Se conoció que las actas de los cómputos serán expuestas públicamente en la Sala Plena instalada en Chuquisaca, en los respectivos TED y a través de las páginas web institucionales, se podrá tener la emi-

sión de los resultados.

Por otro lado, la misión de observadores de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), encabezada por el expresidente de Colombia Ernesto Samper, llegó el miércoles pasado a La Paz para luego reunirse con el presidente Evo Morales. Asimismo, anunció en conferencia de prensa que verificará "in situ" el avance en el Padrón Electoral y en la transmisión de resultados.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Transporte público en La Paz

Voceadores de minibuses deberán ocupar un asiento

Con la aplicación de la tarifa plana que entrará en vigencia desde el lunes 22, se estableció que los estudiantes y personas de la tercera edad pagarán Bs 1 solo en la modalidad de micros y buses.

El secretario municipal de Movilidad, Ramiro Burgos, informó que los choferes sindicalizados de minibuses y carrys también deberán prescindir de los servicios de los voceadores o, caso contrario, este deberá ocupar un asiento, con la finali-

dad de no generar incomodidad al usuario del transporte.

Según información de la Municipalidad de La Paz, los choferes del transporte público que infrinjan la Ley 167 de Control de Servicio de Transporte de Pasajeros serán sancionados con multas que van desde los 25 hasta los 100 bolivianos. Las sanciones se pondrán en marcha junto con la tarifa única para minibuses y carrys desde este lunes.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Obama viajará a Cuba en marzo y se reunirá con Castro

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, se reunirá con su homólogo Raúl Castro en visita a Cuba programada para marzo. Se trata del primer viaje del mandatario estadounidense a ese país desde 1928, se reunirá entre el 21 y 22 de marzo con empresarios y una diversidad de personas, pero es poco probable que lo haga con Fidel Castro.

La Casa Blanca espera que el viaje de Obama ayude a acelerar los cambios del

gobierno comunista y consolidar los avances alcanzados con la isla, pero los republicanos estadounidenses se quejaron de que le dará legitimidad al régimen en Cuba.

En 2014, ambos países acordaron reanudar sus lazos tras décadas de enfrentamiento ideológico que siguieron a la Revolución Cubana de 1959, pero el embargo económico de Estados Unidos a Cuba se mantiene.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo



LOS DISCURSOS DEL PAPA FRANCISCO, DURANTE SU VISITA A MÉXICO, SE CENTRAN EN TEMAS COMO LA CORRUPCIÓN, EL NARCOTRÁFICO, LA FAMILIA, LA UNIDAD, Y LA MIGRACIÓN.

Visita del Papa a México tuvo impacto positivo

Cualquier acontecimiento importante genera posturas positivas y negativas y la visita del papa Francisco a México no fue la excepción, ya que es uno de los países más importantes para la fe católica, ya que la mayoría de la población creció bajo esa religión o la sigue practicando.

La primera visita del primer papa latinoamericano a México generó sentimientos positivos en la mayoría de los ciudadanos. Además, una encuesta revela que 8 de cada 10 mexicanos consideran que el desempeño del papa Francisco fue bueno o muy bueno.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo

